

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Kota Yogyakarta pada 9 Maret 1992. Penulis merupakan anak pertama dari pasangan Bapak Hidayat Sofyan dan Ibu Siti Khotiyah, Kakak dari Muklis Aditya dan Khresna Laksiana. Penulis memulai pendidikan dari Taman Kanak-kanak Pertiwi Way Jepara Lampung Timur dan lulus pada 1998. Selanjutnya, penulis menyelesaikan pendidikan di SDN 1 Labuhan Ratu Dua Way Jepara Lampung Timur pada 2004, SMPN 1 Way Jepara Lampung Timur pada 2007, serta SMAN 1 Way Jepara Lampung Timur pada 2010. Semasa Pendidikan SMA, penulis aktif dalam organisasi dan menjadi atlet olah raga karate hingga meraih Juara I Nasional Karate Lemkari di Kota Jembrana Bali pada 2008.

Penulis terdaftar sebagai mahasiswa Jurusan Kehutanan Fakultas Pertanian Universitas Lampung melalui jalur SNMPTN pada 2010. Dalam dunia kampus, penulis terlibat aktif dalam organisasi kampus dan pergerakan kemahasiswaan. Pada periode 2010/2011 penulis terdaftar sebagai anggota Himpunan Mahasiswa Kehutanan (HIMASYLVA) Fakultas Pertanian Universitas Lampung dan KBM BEM Universitas Lampung. Pada 2013, penulis menjadi delegasi Universitas Lampung pada kegiatan Seminar Mahasiswa Kehutanan Indonesia di Kota

Kendari Sulawesi Tenggara yang diselenggarakan oleh Sylva Indonesia (SI). Penulis juga merupakan pendiri Forum Penyelam Mahasiswa Lampung (FOPMALA) pada 2012 dan di 2014 penulis mendapat Sertifikat Internasional Izin Menyelam A.1 dari Persatuan Olahraga Selam Seluruh Indonesia (POSSI).

Penulis telah melakukan Praktek Umum (PU) yang dilaksanakan di Perum Perhutani Unit III Jawa Barat dan Banten di bagian perencanaan pengelolaan *Acacia mangium* di Resort Pengelolaan Hutan (RPH) Gunung Kendeng, Balai Kesatuan Pengelolaan Hutan (BKPH) Malingping. Penulis melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik Universitas Lampung di Desa Negeri Agung Kecamatan Margatiga Kabupaten Lampung Timur pada 2013. Penulis juga berpartisipasi dalam survei biogeofisik dalam rangka perencanaan pembangunan Kesatuan Pengelolaan Hutan (KPH) di Balai Pemantapan Kawasan Hutan Wilayah XX Lampung dan Bengkulu pada 2014. Semasa kuliah, penulis juga memperdalam ilmu dengan menjadi asisten dosen di beberapa mata kuliah yaitu: Kebijakan dan Perundang-undangan Kehutanan, Pemanenan Hasil Hutan, Pengelolaan Hutan Rakyat, Penginderaan Jauh (*Remote Sensing*), dan Sistem Informasi Geografis (*Geographic Information System*).